

Regelmäßige Veranstaltungen im Jugendfreizeithaus Bogen

Fasching im Kindertreff

Während der Faschingszeit herrschte im Kindertreff ein reges Treiben. Die Kinder erlebten fröhliche Stunden voller Kreativität, Spiel und Genuss. Unter der Anleitung von Steffi entstanden köstliche, farbenfrohe Waffeln, die nicht nur optisch ein Highlight waren, sondern auch den Gaumen erfreuten. Ihre gestalterische Fantasie konnten die kleinen Künstlerinnen und Künstler gemeinsam mit Brigitte ausleben, indem sie farbenfrohe Krawatten aus Pappe bastelten. Nach den kreativen und kulinarischen Aktivitäten wurde ausgelassen gespielt, getanzt und natürlich die selbstgebackenen Waffeln genossen.



Bunte Kinderfaschingsfeier voller Spaß und Action

Auch in diesem Jahr wurde die Kinderfaschingsfeier in der Grundschulturnhalle Bogen zu einem unvergesslichen Erlebnis! Gemeinsam mit dem Team der Offenen Ganztagschule zauberten wir ein buntes Programm voller Spiel, Musik und ausgelassener Stimmung. Ob als kleine Zauberer, lustige Clowns oder freche Hexen – die Kinder hatten riesigen Spaß! Ein besonderes Highlight waren die mitreißenden Auftritte der Bogener Jugendgarde, die mit ihren Tänzen für staunende Gesichter sorgten. Doch damit nicht genug: Mit einer schwungvollen Polonaise, angeführt vom Musikduo Renate und Wolfgang, zog die fröhliche Karawane durch die gesamte Turnhalle. Über drei Stunden lang wurde gespielt, getanzt und gelacht – beim Luftballontanz, Mitmachliedern oder dem lustigen Putzlappen-Auto-Rennen war für jeden etwas dabei. Ein weiteres Highlight war die fröhliche Modenschau, begleitet von Pfarrerin Susanne Kim, bei der die Kinder stolz ihre kreativen Kostüme präsentierten. Mit über 100 begeisterten kleinen Narren war die Faschingsfeier ein voller Erfolg – ein Nachmittag voller Lachen, Musik und unvergesslicher Momente!

KI und Medienkompetenz: Ein spannender Nachmittag für unsere Besucher

Am einem Nachmittag besuchte Doris Giesa, medienpädagogische Präventionsfachkraft des LRA SR-Bogen, unsere Teenies und Jugendlichen. Im Gepäck hatte sie originale, bearbeitete und von Künstlicher Intelligenz generierte Bilder sowie Deepfakes. Die Teilnehmenden hatten die herausfordernde Aufgabe, die Unterschiede zu erkennen – eine Aufgabe, die die Jugendlichen erstaunlich schnell und treffsicher meisterten, oft sogar schneller als die Erwachsenen.



Dieser Tag verdeutlichte eindrucksvoll, wie wichtig die kontinuierliche Schulung der Medienkompetenz ist. Die rasante Entwicklung der KI-Technologien sorgt dafür, dass generierte Bilder immer realistischer wirken. Umso entscheidender ist es, dass Kinder und Jugendliche lernen, sich in der digitalen Welt kritisch und sicher zu bewegen.

Puzzleabende im Jugendtreff – Ein Abenteuer aus Tausend Teilen

In unserem Jugendtreff suchen wir immer nach neuen Herausforderungen, und meistens finden wir sie auch. Kochen gehört zu unseren regelmäßigen Highlights, Gesellschaftsspiele sorgen für spannende Duelle, und auch der Kicker, Darts, Billard und Tischtennis sind nie weit entfernt. Doch inmitten all der Action dachten wir uns: „Warum eigentlich nicht mal etwas ganz Anderes?“

So kam es, dass wir uns entschlossen, in die Welt der Puzzles einzutauchen. Und was soll ich sagen? Die Herausforderung war größer, als wir dachten! Drei Puzzles in kurzer Zeit, eines davon besonders... blau. Keine gewöhnliche Farbe, sondern ein einziges Meer aus hellblau, dunkelblau, blauweiß und blauschwarz. Ein wahrer Geduldstest! Über drei Wochen hinweg haben wir uns abends zusammengesetzt – immer vier Nächte in der Woche – und uns in die unendlichen Weiten dieses blauen Rätsels vertieft. Es war frustrierend, es war zermürend, aber der Moment, als das letzte Teil endlich seinen Platz fand, war einfach unbezahlbar. Es hat sich gelohnt, und jetzt sind wir hungrig nach der nächsten Herausforderung. Wer weiß, was uns als Nächstes erwartet? Eins ist sicher: Bei uns wird es nie langweilig!



Landfrauen stellen im Kindertreff des Jugendfreizeithauses das Buch „Kitchen Kids“ vor

An einem der Freitage gab es im Kindertreff ein besonderes Event. Kreisbäuerin Claudia Erndl und ihre Stellvertreterin Brigitte Landstorfer kamen zu Besuch und stellten das neue Buch der Hauswirtschafterei „Kitchen Kids“ kulinarisch vor. Das Buch enthält 60 Rezepte für Klein bis Groß zum selberkochen für die Kinder. Mit den Kindern des wöchentlichen Kindertreffs des Jugendfreizeithauses bereiten die Landfrauen drei Rezepte zu. Vorspeise war eine Kartoffelsuppe, dann kreierte sie Pizzaschnecken und als süßen Abschluss gab es Amerikaner. Der herrliche Duft zog alle in Bann. Eine rundum tolle Aktion. Vielen Dank für diesen besonderen Besuch.

Ferienprogramm der Stadt Bogen 2025

Mit großer Freude präsentieren wir unser diesjährige Ferienfreizeitprogramm. In Zusammenarbeit mit zahlreichen Kooperationspartnern – darunter örtliche Vereine, Organisationen und engagierte Privatpersonen – ist ein abwechslungsreiches Programm mit insgesamt 33 spannenden Freizeitangeboten entstanden. In diesem Jahr erwartet die Kinder ein buntes Spektrum an Aktivitäten: von Spiel und Sport über Tanz und Zauberei bis hin zu tierischen Begegnungen und Wissenswertem über Umweltschutz. Auch Wanderungen und Experimente stehen auf dem Programm. Die Angebote sind über die Oster-, Pfingst-, Sommer- und Herbstferien verteilt, sodass für jeden etwas dabei ist! Den Auftakt macht das Osterferienprogramm, bei dem die Kinder ihre ersten Nähprojekte verwirklichen können. Alle kleinen Nähbegeisterten sind eingeladen, ihre Nähmaschine und Nähutensilien mitzubringen, um gemeinsam kreativ zu werden. Ganz neu im Programm: Technikfans dürfen sich auf einen spannenden Besuch des Flugplatzes in Straubing-Wallmühle freuen, wo sie einen Blick ins Innere eines Sportflugzeugs werfen und den „Tower-Leuten“ bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen können. Ein weiteres Highlight ist die Möglichkeit, die faszinierenden Fähigkeiten von Suchhunden hautnah zu erleben – ein unvergessliches Erlebnis für die Kids! Neu in diesem Jahr ist auch die Gelegenheit, eine eigene Radiosendung oder einen Podcast zu moderieren. In unserem Tonstudio können die jungen Moderatoren Texte schreiben, Interviews führen und ihre eigenen Aufnahmen schneiden. Und für alle, die Rätsel lieben, gibt es unseren magischen Escape-Room, in dem die Teilnehmer gemeinsam die geheimnisvollen Tiere des Waldes entdecken und einen verborgenen Schatz heben müssen! Die restlichen 28 Angebote verteilen sich auf die Pfingst-, Sommer- und Herbstferien und bieten ebenfalls viele neue Erlebnisse

Wie in den vergangenen Jahren erfolgt die Anmeldung bequem über das Internet. Auf unserer Webseite unter <https://www.unser-ferienprogramm.de/bogen/index.php> können Sie alle Veranstaltungsdetails einsehen und Ihre Kinder anmelden. Aktuelle Informationen finden Sie zudem auf den Seiten des Hauses der Begegnung sowie auf unseren Facebook- und Instagram-Kanälen.

Natali Vogel

Unsere Öffnungszeiten

für alle zwischen 13 und 26 Jahren:

Mittwoch: 17 - 21 Uhr

Donnerstag: 17 - 21 Uhr

Freitag: 17 - 21 Uhr

Samstag: 17 - 21 Uhr

für alle zwischen der 5. und der 7. Klasse

donnerstags: 15 - 18 Uhr

für alle zwischen der 1. und der 7. Klasse

freitags: 14 - 17.30 Uhr

Infos und Anmeldungen unter: 09422/505710, jugendfreizeithaus@bogen.de